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文化祭が開催されました!! 
                                                                    

１０月２９日（土）に、「信心頼頼～Lets do our best」のスローガンのもと文化祭が開催されました。

今年度も学年別に開催され、上級生のステージや吹奏楽・科学部の発表などは残念ながら教室での鑑賞とな

りましたが、約１ヶ月の準備期間で、自分たちのできることに精一杯取り組むことができました。 

合唱では各クラスでリーダーを中心に練習に励みました。見事にグランプリを獲得した１年２組は１１月８日（火）

に開催された岩国市合唱祭に参加し、岩国中学校１年生の代表として、元気な歌声を披露しました。 

また、ステージ発表部門では、岩国の歴史や魅力を劇にしました。脚本作成や動画の編集など、自分たちで工夫

してすばらしい劇に仕上げることができました。この劇は１１月４日（金）に行われた小学６年生の中学校体験入学

でも上演されました。展示発表では、自然教室、体育祭の学年写真、岩国中学校７５周年記念作品（１・２年生合

作）をモザイクアートで表現しました。１枚のモザイクアートにつき３３０枚の用紙をつなげて作成しましたので、合計

８２５枚の用紙に色塗りを行いました。１センチのマス目を指定の色で塗りつぶしていく作業は大変根気のいる作

業でしたが、展示委員の指示のもと集中して取り組み、大作を仕上げることができました。 

吹奏楽部や科学部、美術部も日頃の活動の成果をステージや展示で披露しました。 

今年の経験をもとに、「来年はこうしたい。」という思いをそれぞれが感じた充実した文化祭となりました。 

保護者の皆様には朝早くから鑑賞していただき本当にありがとうございました。 
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 初めての文化祭だったので、始めはどのような

練習をしていいか分からなかったのですが、みん

なから色々アドバイスをもらって質の高い練習が

できるようになりました。 

 最高の文化祭でした。  

       （１組指揮者 □□ □□）                               

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 惜しくもゴールデングランプリをとることはで

きませんでした。それでも文化祭スローガンの

「全員で助け合い、それぞれの出せる全力を出

す。」ということがクラスのみんなでできていたと

思うので、来年も頑張ります！ 

    （５組指揮者 □□ □□、□□ □□）                               

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 セリフを覚えることと振り付けを考えるのが大

変でした。本番ではすごく緊張しましたが、みん

なで協力して思い切ってやると、今までで１番よ

い劇になったので、良かったです。すごく楽しい

文化祭でした。 

     （ステージ発表代表 □□ □□）                               

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 展示担当のみんながシートの色塗りを一生懸

命してくれたので、すばらしいモザイクアートにな

りました。展示委員の人たちは、準備や貼り付け

など裏方の仕事が大変でしたが、ありがとうござ

いました。本当にお疲れ様でした。    

   （展示発表代表 □□ □□ ）                               

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

僕たちは合唱コンクールでゴールデングラン

プリを獲り、学年の代表としてシンフォニアに行

きました。最初はどうなるか心配だったけれど、

声をいっぱい出して最高の合唱ができたので、

すごくうれしかったです。 

    （２組指揮者 □□ □□、□□ □□）                               

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私たち１年３組は、努力の甲斐あって見事金賞

を受賞しました。ですが、あと一歩のところでゴー

ルデングランプリを逃してしまい、とても悔しかっ

たです。それでもみんなと全力を出して終われた

ので良かったです。 

    （３組指揮者 □□ □□、□□ □□）                               

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 初めての合唱練習は手探り状態でしたが、本

番のステージでは、みんなで気持ちをそろえて歌

うことができました。指揮台で美しい和音の響き

を感じながら、文化祭の目標が達成できたと思

いました。みんなありがとう。 

   （４組指揮者 □□ □□、□□ □□）                               

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


